

Le prochain Congrès Eucharistique INTERNATIONAL

Le XXIIème Congrès Eucharistique International se tiendra, cette année, à Madrid, capitale de l'Espagne, du 25 au 29 juin, sous la haute présidence de S. E. le Cardinal de Tolède.

Mgr l'évêque de Madrid sera président de la section espagnole ; l'infante Isabelle présidera le comité des dames ; Mgr Heylen sera le président général et effectif. On prendra comme programme les derniers décrets de Sa Sainteté Pie X sur la communion fréquente et la première communion des enfants.

Le 29, fête des saints Pierre et Paul, une messe pontificale sera célébrée en plein air. L'après-midi, aura lieu la grande procession. Le reposoir sera dressé sur la grande place de l'Almeira dans la cour du palais royal, qui est immense. Le roi et la famille royale assisteront à la cérémonie qui se déroulera dans un cadre merveilleux et aura une splendeur incomparable.

Le lendemain du Congrès, excursion à Tolède, visite de la cathédrale, messe chantée en rite Mozarabe.

Le lendemain samedi, pèlerinage à l'Escorial et nuit d'adoration dans la chapelle de l'illustre monument.

IL FAUT Y REVENIR

On l'oublie trop souvent, la présence de Jésus-Christ au milieu du peuple chrétien, son sacrifice renouvelé chaque jour sur les autels, la Table Sainte où il se donne en nourriture, sont les plus sûrs moyens de sanctification et de salut. Et c'est parce qu'on les a délaissés, c'est parce qu'on ne connaît plus assez le chemin de l'église, de la Messe et de la sainte communion que la vie surnaturelle s'étiole et meurt dans nombre d'âmes. Elles vivent privées de la grâce, comme s'il n'y avait pas, tout près d'elles, l'auteur même de la grâce.